



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

23. Oktober 2017

Homepage, Kinder & Jugend, Veranstaltungen, Kultur

Vernissage „SK8er street line Westend“

Mit Skateboards malen, geht das? Jungs und Mädchen aus dem Jugendzentrum Georg-Buch-Haus beweisen das in der nächsten Ausstellung der Kinder- und Jugendgalerie.

Wer das selbst ausprobieren möchte, sollte zur Vernissage am Freitag, 27. Oktober, um 16 Uhr kommen. Willkommen sind Kinder, Jugendliche und Erwachsene gleich welchen Alters.

Die Kinder- und Jugendgalerie befindet sich in der Dotzheimerstr. 99. Weitere Informationen stehen unter www.wiesbaden.de/kinderundjugendgalerie zu Verfügung.

+++